

TRAYECTORIA

La firma **De la Rue** nace en el 2011 de la mano de **Angelica de la Rue**. Aunque inicialmente el camino de Angelica de la Rue nada tenía que ver con el mundo de la moda sino con la disciplina de Historia. El hecho de tener un padre pintor le permitió crecer en un ambiente lleno de estímulos y mantener su mente en contacto con el mundo del arte y de la creatividad, de manera que cuando acaba la universidad decide iniciar su carrera en el mundo de la moda.

Primero realiza un máster de estilismo en Madrid y luego completa su formación en el Instituto Marangoni de Milán.

Se inició en el mundo de la moda trabajando como estilista durante varios años para la cabecera internacional Maxim España, y haciendo colaboraciones en calidad de freelance para diferentes publicaciones de España e Italia.

En el 2009 Angelica de la Rue decide dirigir sus intereses hacia el mundo de la creación estudiando un curso de Fashion Design en la Academia del Lujo, donde aprende a desarrollar su creatividad.

En el 2010 empieza a colaborar con un estudio de proyección de tejido en Italia donde entra en contacto con el mundo de los tejidos.

Tras esta experiencia, en el año 2011 Angelica de la Rue decide dar vida a su propia marca: **De la Rue**.

En el año 2013 participa con notable éxito en el concurso para diseñadores de moda "MODA D'AUTORE", organizado por la empresa italiana MODA SHOW.IT.